

Sistem ERP SAP Tingkatkan Performa PT Wismilak Inti Makmur Tbk,

“Sesuai komitmen untuk menjadi perusahaan kelas dunia, Wismilak menerapkan sistem Enterprise Resource Planning (ERP) untuk memperoleh pengolahan data perusahaan yang terbaik”

Jakarta, 28 Februari 2013 – SAP Indonesia hari ini mengumumkan bahwa sistem Enterprise Resource Planning (ERP) akan diterapkan di PT Wismilak Inti Makmur Tbk, salah satu perusahaan rokok terbesar di Indonesia. Penerapan sistem ERP pada perusahaan ini dipercayakan kepada mitra lokal SAP, yaitu Soltius yang telah berpengalaman pada berbagai lini bisnis untuk mendukung implementasi sistem informasi perusahaan. Penerapan sistem ERP ini untuk ratusan pengguna di berbagai lini distribusi PT Wismilak yang mencakup modul *Finance, Controlling, Sales Distribution, Production Planning, Material Management* dan *Project System*.

PT Wismilak Inti Makmur Tbk, berkomitmen untuk menjadi perusahaan kelas dunia, yaitu akan terus memberikan nilai dan kepuasan bagi para pemangku kepentingan (konsumen, pemegang saham, pekerja, distributor, pemasok, dan masyarakat) dengan meningkatkan kualitas produk dan pelayanannya. “Kami menyadari bahwa untuk bersaing sebagai perusahaan kelas dunia, kami harus terus meningkatkan efisiensi sistem dan produktifitas. Sistem perusahaan harus saling terkoneksi dan terintegrasi di masing-masing lini usaha kami, yaitu dengan memberikan informasi secara *real-time* termasuk dalam pengolahan data. Dengan sistem ERP, kami percaya diri untuk maju dan menjadi yang terbaik dalam pengolahan data perusahaan,” kata Surjanto Yasaputera, Corporate Secretary, PT Wismilak Inti Makmur Tbk,.

Sebelum menerapkan sistem ERP dari SAP, perusahaan ini menerapkan sistem informasi perusahaan oleh tim divisi IT mereka, tetapi masih menemui berbagai kendala. Seperti yang diungkapkannya lebih lanjut, “selama ini, tim divisi IT kami telah mampu membuat beberapa program untuk masing masing proses bisnis, tetapi kami membutuhkan sebuah system yang terintegrasi untuk proses bisnis yang lebih baik lagi. Setiap lini perusahaan membutuhkan sumber data yang akurat, serta menjaga kanal komunikasi pada saat yang bersamaan.”

PT. Wismilak memutuskan untuk mencari sistem ERP yang lebih baik. “Setidaknya, ada tiga vendor yang kita anggap mungkin dapat mengakomodasi kebutuhan kita. Namun, kami memilih SAP karena solusi mereka sejauh ini terbukti menjadi aplikasi perangkat lunak ERP. Manfaat kunci yang kami harapkan dari implementasi sistem ERP SAP pada perusahaan kami adalah pada keakuratan pengolahan data dan efisiensi pada proses bisnis kami. Dengan sistem yang terintegrasi, semua proses bisnis akan menghasilkan produktivitas, sebuah proses bisnis yang efisien yang mendukung tujuan perusahaan kami untuk bersaing dalam dunia bisnis global,” jelasnya.

Selanjutnya, PT Wismilak akan terus memberikan kualitas produk dan pelayanan terbaik yang sejalan dengan komitmen mereka. “Bersama dengan implementasi solusi dari SAP,

kami yakin akan memiliki pengolahan data dan proses bisnis terbaik untuk mencapai tujuan sebagai perusahaan kelas dunia,” tegasnya.

Sejarah Perseroan

PT Gelora Djaja didirikan pada tahun 1962 dengan produk Hand-rolled Cigarette (produk rokok lintingan tangan). Pada tahun 1994, didirikan PT Wismilak Inti Makmur sebagai induk perusahaan yang memiliki entitas anak perusahaan PT Gelora Djaja (sebagai produsen rokok) dan PT Gawih Jaya (sebagai distributor).

Kapasitas produksi perusahaan ini mencapai 3 miliar batang rokok per tahun untuk Sigaret Kretek Tangan (SKT) dan Sigaret Kretek Mesin (SKM).

Produk Perseroan saat ini mencakup SKT Galan Kretek, Galan Kretek Slim, Wismilak Special dan Wismilak Slim. Produk yang lain yaitu SKM Wismilak Diplomat, Galan Mild dan Diplomat Mild.

Kini, PT Wismilak Inti Makmur memiliki 17 kantor cabang, 5 stock point, dan 29 agen, yang berlokasi di berbagai provinsi di seluruh wilayah Indonesia, mencakup pulau-pulau besar di Sumatera, Jawa, Kalimantan, Sulawesi, Bali, Nusa Tenggara, Maluku, dan Papua.

PT Wismilak Inti Makmur Tbk,

Head Office:

Grha Wismilak

Jl. Dr Sutomo No 27

Surabaya, Indonesia

P: +62 31 295 2889

F: +62 31 295 2800

anastesya@wismilak.com

Rep Office:

Gedung Menara Jamsostek

Menara Utara, 10th Floor Suite 1003

Jl. Jendral Gatot Subroto 38

Jakarta, Indonesia

P: +62 21 529 63901/02

F: +62 21 529 63909